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+ Sí, la política es negociación, pero no la…; en Morena también hace aire; Xóchitl
recordó al “Borrego”, pero era Ricardo Bours; que sí se registrará Beltrones; confirman:
no hay salmonella en el valle

  

  

GUAYMAS, Son. – Como decía mi recordado Sergio Valle: “pa´vergüenzas no gana uno”.

  

Está bien que a veces se nos ocurran travesuras, pero festinarlas en público no es lo
más correcto y, menos, si son del tema político que casi nunca cae bien a las mayorías.

  

Porque es un verdadero escándalo exhibirse cual hizo el dirigente panista Marko Cortez,
al reclamar al priísmo de Alito Moreno cumplir acuerdos de esos que se hacen en lo
oscurito --¿hay otros en esa casa de jaboneros, que es la política? — para repartirse el
pastelote que significa un mando estatal, Coahuila en este caso.

  

Se confirma pues, lo difícil que es para el pueblo tratar de inclinarse hacia tal o cual lado
de la balanza cuando candidatos y partidos van por algo –lo que caiga-- en el ya cercano
proceso electoral donde, todo indicaría, Morena repetirá triunfo aplastante.

  

Qué pena, pero para Marko, el voto de la gente lo usa para negociar su muy particular
proyecto, como lo confirmó al pedir para sí y sus cuatachos, distritos locales,
secretarías estatales (las principales, claro) y docenas de posiciones más que, el muy
prometedor candidato de entonces, ahora como gobernador negó.

  

Siempre ha sido así, dice la historia, pero ventilarlo públicamente es el pecado del
chismoso blanquiazul, que así echa tierra a las promociones para que la gente vote.
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Y el votante elige a un candidato o un partido, porque no quiere al otro, pero ahora se
entera de que, quien obtuvo su voto, debe incluir a los rechazados en las urnas.

  

Cortez se defendió atacando, llamando “mafioso” y “mentiroso” al presidente López
Obrador, quien hizo alusión al tema.

  

Sostiene, “en toda democracia en el mundo lo más normal es que se realicen acuerdos
políticos y lo deseable es que se cumplan”, porque desde su perspectiva, eso da
viabilidad a la pluralidad y hace buenos gobiernos de coalición, pero donde parece
mentir, es cuando afirma que eso debe hacerse “siempre de manera transparente y sin
mentiras”, pero no fue el caso cuando “firmaron” el hasta hace unos días desconocido
documento.

  

López obrador dijo en su típico tono socarrón, que “es un acuerdo mafioso para
repartirse el botín y yo agrego, cuando se reparte mal el botín, hay motín”.

  

Pero también criticable, lo que denuncia Sanjuana Martínez, quien dirigió la agencia
oficial de noticias Notimex: que el secretario del Trabajo le condicionó liquidar al
personal despedido a cambio de aportar el 20% de la suma para la campaña de Claudia
Sheinbaum. No les digo pues.

  

El presidente López Obrador le pidió pruebas, al igual que Sheinbaum. Pero ahora el
control de daños debe cubrir a la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, pues
su padre, colmilludo abogado cercano al poder de nombre Arturo Alcalde anda, y
andaría desde hace mucho, metido en esos asuntos.

  

Caray, y esto apenas empieza. Pobre votante, ni para dónde hacerse.

  

XÓCHITL Y EL BORREGO
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Cierto, Xóchitl Gálvez atrae gente a sus mítines, pero no es eso lo que destacó en su gira
por el sur de Sonora, sino el saludo efusivo al empresario cajemense Ricardo Bours, a
quien abrazó y saludó efusivamente, pero llamándolo “Borrego”.

  

Ricardo acusó desconcierto y pronto era viral el video del momento. Los detractores de
la señora que vendía gelatinas de chiquita y de grande le ayudó a Felipe Calderón a
gobernar el país, se dieron vuelo criticándola.

  

Pero no pasa nada. Todavía habrá muchos deslices del tipo por todos lados, así que
sigamos viendo los toros desde la barrera.

  

En cuanto al “Borrego”, obviamente Gándara, adelanta encuestas para buscar una
diputación federal por Hermosillo. La gana, aseguran los expertos.

  

PERSISTE EL EFECTO BELTRONES

  

Michelle Rivera hace saber que este fin de semana se registra Lilly Téllez ante la
militancia panista y simpatizantes para buscar el Senado.

  

Y que el ex gobernador Manlio Fabio Beltrones estará de visita este fin de semana, pero
no habrá registro de su parte ante el PRI Sonora, sino hasta el siguiente.

  

El efecto Beltrones persiste, con la interrogante sobre si se atreverá a jugarla píe a tierra
por lo que implicaría una derrota para su palmarés político.

  

LA CADA VEZ MAS LEJANA ALIANZA

  

Hoy se encontrarán en el hotel de Martín Gándara, en el paraíso playero de
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Bacochibampo, liderazgos priístas y perredistas –el PAN parece evadirlos—en el
homenaje al líder obrero Víctor Pérez Ascolani.

  

Se confirmará si van juntos o no, los tres partidos, pues sabido es el choque soterrado
que provocó la propuesta de Joel Ramírez, de ir por la alcaldía con Jesús Saldaña que,
según el blanquiazul, buscarían con Rogelio Sánchez como propuesta tripartita.

  

Y como el camino por la diputación federal quedó libre, se apuntó Pedro romano
Terrazas. El PRD confirmó que será su propuesta formal. Al PAN entonces, le quedaría
arrebatar o ir solo pues, se especula, solo le queda el candidato para la diputación local,
con el dos veces regidor Manuel Olmedo Samaniego.

  

SONORA SIN SALMONELA

  

Senasica y Cofepris ya descartaron que el melón sonorense causó el brote de
salmonella en Estados Unidos y Canadá.

  

Lo confirmaron al analizar muestras tomadas en los campos agrícolas de Guaymas y
Empalme, en las cuales no hubo presencia de contaminantes microbiológicos de la
salmonella en el melón, como sugerían autoridades sanitarias de aquellos países en
noviembre pasado.

  

Así que el campo de Rudy Zaragoza está limpio y el mercado del norte sigue abierto para
sus productos, como lo está para cada variedad vegetal de la generosa tierra del valle.

  

Para ratificar esta conclusión, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural hará
nuevas pruebas durante febrero, para reconfirmar que este suelo está limpio, como lo
está su agua, producto y superficies vivas e inertes, con énfasis en las condiciones que
prevalecen en materia de inocuidad en la producción de melón cantaloupe.
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